

Les aînés invités à parler de leur qualité de vie

Plus de 150 habitants de Grandson, de Montagny et d'Onnens ont répondu à des entretiens dans le cadre du projet Villages solidaires lancé par Pro Senectute

Depuis le mois d'avril, les communes d'Onnens, de Montagny-près-Yverdon et de Grandson sont au cœur d'un projet pilote, nommé Villages solidaires: qualités communes. La démarche, initiée par Pro Senectute Vaud, est inédite. Elle vise à mesurer la qualité de vie des seniors pour notamment éviter leur isolement. Jamais un tel audit des 55 ans et plus n'a été mené à aussi grande échelle, et dans trois villages en même temps, soit une population globale d'environ 4400 habitants. «Plus de 150 personnes ont participé aux entretiens, c'est plus que ce que nous attendions, se réjouit Benoît Helle, animateur de proximité chez Pro Senectute Vaud. Une telle implication des habitants est déjà un résultat en soi.»

Pour présenter les données récoltées grâce à ces questionnaires et esquisser les lignes à suivre pour améliorer la qualité de vie des seniors dans ces trois communes, un forum est organisé le 8 novembre à la grande salle de Montagny. «Les résultats seront présentés sous forme de cartes, puis suivront des ateliers ciblés par village, pour va-

lider ces données, poursuit Benoît Helle. Les participants choisiront ensuite les lignes à approfondir.»

Selon les premiers éléments de cet audit, les besoins et envies des aînés varient d'un village à un autre, tout comme le sentiment d'appartenance à une communauté, plus présent à Onnens qu'à Grandson, par exemple.

«Plus de 150 personnes ont participé aux entretiens. Une telle implication des habitants est déjà un résultat en soi»

Benoît Helle, animateur de proximité à Pro Senectute Vaud

Jusqu'à présent, les Communes n'ont accepté de financer qu'un an de travaux. Elles devront se prononcer, après le forum, sur les suites à donner à cette expérience, visant entre autres à lutter contre l'isolement des seniors en prenant le problème à la racine. Jusqu'à présent, elles ont investi 20 000 francs dans ce projet. **C.DU.**

Forum, samedi 8 novembre dans la grande salle de Montagny-près-Yverdon, à 13 h 45.